

Lepuix

La neige fraîche de retour au Ballon d'Alsace

Il n'était pas peu fier de l'annoncer. Ce mercredi 29 janvier en début de matinée, le Syndicat mixte interdépartemental du Ballon d'Alsace (Smiba), qui gère et exploite la station du même nom, indiquait sur sa page Facebook, vidéo à l'appui, qu'une « livraison de neige fraîche » était en cours. Ce qui n'était pas arrivé depuis plusieurs semaines (le 9 janvier, si l'on en croit cette même page). Quelques minutes plus tard, il indiquait l'ouverture de quatre pistes alpines vertes, deux bleues et du Jardin des neiges.

15 cm à 1150m d'altitude

Ce jeudi 30 janvier, peu après 9 h, le Smiba redonnait de bonnes nouvelles en informant de « chutes de neige en cours », engendrant une épaisseur de 15 cm à 1150 m d'altitude (d'après le site internet de la structure peu avant 11 h). Avec l'ouverture



La neige fraîche a fait son retour au Ballon d'Alsace ce mercredi 29 janvier, profitant aux pistes de la Gentiane.

Photo d'illustration Johan Beausergent

de trois pistes alpines vertes et de deux bleues. Avant d'annoncer l'ouverture du domaine alpin ce jeudi et ce vendredi de 9 h 30 à 17 h et ce week-end de 9 h à 17 h (forfaits après-midi à partir de 13 h et forfaits fin de journée dès 15 h 30).

Les pistes de luge restent

fermées, comme l'espace nordique. Suscitant l'interrogation de quelques internautes. « Nous vous tiendrons informé (N.D.L.R. : de l'ouverture de l'espace nordique) en fonction de l'enneigement demain », répondait le Smiba ce jeudi matin.

● H.C.